

ADVERTENCIA:

Productos alimenticios con marihuana/cannabis

MPI

Marijuana
Prevention
Initiative

San Diego County

Los productos alimenticios con marihuana son una **alternativa** a fumar marihuana.

Los empaques a menudo **están diseñados para atraer a los jóvenes** y pueden **parecerse mucho a marcas conocidas**.

Los alimentos y productos tipo merienda con marihuana tienden a ser **más potentes** y contienen niveles más altos de THC.

La **seguridad, potencia y calidad de estos productos a menudo son desconocidas** para el usuario.

Los comestibles **pueden parecer similares** a productos alimenticios populares.

Los aceites de marihuana se pueden agregar a **productos homeados, dulces y bebidas**.

El **efecto psicoactivo o “colocón”** por comer alimentos mezclados con marihuana pueden aparecer hasta **30 a 60 minutos** después, dependiendo del metabolismo del individuo y de su última comida.

La sensación de “colocón” por comer marihuana puede durar **de 4 a 8 horas**.

Las personas que comen productos alimenticios con marihuana tienen efectos secundarios que han dado lugar a visitas a la sala de emergencias, y que incluyen:

- Ansiedad
- Alucinaciones
- Paranoia
- Pánico

En algunos casos, el empaque indica que el producto contiene marihuana (tetrahidrocannabinol o THC; el principal ingrediente psicoactivo).

Sin embargo, una vez que el envase se retira, **¡no hay manera de determinar si el producto contiene marihuana!**

Financiado por el condado de San Diego, Agencia de Salud y Servicios Humanos
Desarrollado por el Centro para la Investigación Comunitaria

Rev. 10 sept 2016

A diferencia de otros alimentos, **no hay supervisión local o federal** sobre estos productos.

Aunque están envasados como una sola porción, pueden estar destinados a múltiples “dosis” a lo largo del tiempo. **Si se comen todos a la vez, los efectos pueden ser graves.**

Para obtener más información sobre comestibles de marihuana, visite mpisdcounty.net